

On doit se ranger comme les Matriochkas, du plus petit au plus grand enfant de la Moyenne Section.

D'abord, on a fait une photo debout sur le tapis, mais là on était rangé comme les poupées Matriochkas de la photo 1.



PHOTO 1

Il n'y a pas tous les moyens sur la photo parce que L. et J. ont pris la photo avec la Maîtresse.

Alors on a cherché comment faire pour se ranger du plus petit au plus grand comme la photo 2

On a « fait la taille » des enfants avec des rouleaux de papier toilette. On se couche par terre ; il faut bien mettre les pieds contre le mur et on s'aide pour tenir le rouleau et pour dérouler jusqu'à la tête de l'enfant. Après on coupe et on a une grande bande. Il faut accrocher son prénom pour savoir à qui est la bande



On a accroché toutes les bandes au tableau ; pour les accrocher on a cherché à chaque fois la bande la plus plus petite entre deux. Parfois, il fallait déplacer des bandes parce que elles étaient plus grandes, mais il fallait toujours mettre d'abord la plus petite.



Après on a regardé les prénoms sur les bandes et on s'est rangé dans le même ordre ; du plus petit au plus grand de la classe des Moyens. On a refait une photo avec les enfants rangés du plus petit au plus grand ; ce n'est plus mélangé comme sur la photo 1

PHOTO 2



Moyenne Section – Ecole de Marienthal

LES NINJAS MS

DEFI MATHS Numéro 2 : LES MATRIOCHKAS

Novembre/ Décembre 2018